

Der Kinderschutzbund KV MSH e.V. informiert:

Plakatausstellung zum Thema „Kinderrechte“

Die Kinderrechte sind immer noch nicht im Grundgesetz verankert. Mit der Verankerung wird es eine moderne, zukunftsorientierte Verfassung, welche gleichzeitig die Bedeutung von Kindern und Jugendlichen und deren Belange aufzeigt. Die UN-Kinderrechtskonvention gilt in Deutschland seit 1992 - aber eine vollständige Umsetzung ist immer noch nicht in Sicht.

Insbesondere bei Entscheidungen von Politik, Verwaltung und Rechtsprechung werden die Rechte der Kinder und Jugendlichen noch viel zu wenig berücksichtigt.

Um die Wichtigkeit der Kinderrechte sichtbar zu machen, haben wir Kinder und Jugendliche aus dem Landkreis Mansfeld-Südharz dazu aufgerufen, Plakate zum Thema „Kinderrechte“ zu gestalten. Kinder und Jugendliche aus unterschiedlichen Schulformen und Einrichtungen kamen dem Aufruf nach.

Mit Hilfe einer Jury, wählten wir die drei Besten aus den 21 Einsendungen aus. Diese wurden noch prämiert.

Die Ausstellung soll als Wanderausstellung fungieren. Gern kann diese Ausstellung innerhalb des Landkreises Mansfeld-Südharz ausgeliehen werden.

Interessierte können ihre Anfragen an Lisa-Marie Fritsche, Jugendkoordinatorin Verbandsgemeinde Mansfelder Grund - Helbra richten.

Kontakt:

Tel.: 0163-7595153

E-Mail: lisa-marie.fritsche@dksb-msh.de

